



Communiqué de presse

Communiqué du cardinal André Vingt-Trois, Archevêque de Paris, Président de la Conférence des Evêques de France

Le cardinal André Vingt-Trois apprend avec tristesse le décès, ce matin, à Moscou, de Sa Sainteté Alexis II.

Mgr Vingt-Trois avait eu la joie de rencontrer le Patriarche Alexis II il y a juste un peu plus d'un mois lors de son voyage en Russie. La cordialité qui avait entouré cette rencontre et la soudaineté de ce décès ajoutent encore à son émotion.

Le cardinal et les évêques de France gardent un souvenir précieux de la visite qu'avait effectuée Sa Sainteté le Patriarche Alexis II à Paris en octobre 2007, au cours de laquelle il avait vénéré les reliques de la Couronne d'épines en la cathédrale Notre-Dame et avait été reçu à la Maison de la Conférence des évêques de France.

L'archevêque de Paris, président de la Conférence des Evêques de France, assure toute la communauté de l'Eglise orthodoxe russe de la prière fraternelle et fervente des catholiques de France, en ces temps où les chrétiens se préparent à célébrer la naissance du Sauveur. Il demande au Seigneur d'accueillir en sa paix ce fidèle serviteur qui a offert sa vie pour l'annonce de l'Evangile et a conduit l'Eglise russe dans les temps nouveaux après la chute du communisme.